

野いちごだより（家庭通信） No. 7 H25.10.26

10月も終わり頃になり、ようやく秋らしい日々になってきました。しかし気温の変化が激しい時なので、体調管理には十分気をつけていきたいと考えています。

さて、10月を振り返ってみましょう。

- ・ 11日（金） 焼津警察署からの依頼で、以前派出所だった建物周辺の草刈を行いました。下記の写真をご覧ください。この日は気温が30度近い暑い日でしたが、利用者数名と職員数名が汗だくになりながらの作業で、見違えるほどきれいになりました。
- ・ 20日（日） 焼津福祉会館で、ふれあい広場が行われました。当日はあいにくのお天気でしたが、それでも大勢の方々が賑わいました。残念だったのは、晴れていれば今村さんが野外ステージで「よさこい」を踊る予定だったのですが、悪天候のため3Fの多目的ホールになってしまい、野いちご関係者の多くが見ることが出来なかったことです。



野いちごでは毎回好評のサンドイッチ・パウンドケーキをはじめ出来立てほやほやのカレーライスとなると揚げを販売しました。このほか今年はバザーも試みてみました。様々な形でご協力を頂きありがとうございました。



11月の予定

- 11月1日（金） 静岡県作業所連合会・表彰大会、ふれあいスポーツレクリエーション大会
- 16日（土） 特別開所
- 29日（金） 木下大サーカス静岡公演
- 30日（土） 特別開所